
Antrag Nr. 11-O-07-0042
Bündnis90/Die Grünen + CDU

Betreff:

Geländer an der Cafeteria der Wilhelm-Heinrich-von-Riehl-Schule (Grüne/CDU)  

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um umgehende Aufklärung gebeten, warum 
nach mehr als 1 ½ Jahren das Geländer an der Cafeteria der Wilhelm-Heinrich-von-Riehl-Schule, 
welches aus Sicherheitsgründen dringend erforderlich ist, noch nicht angebracht wurde, obwohl 
der Ortsbeirat Biebrich die Finanzmittel in Höhe von 30.000 Euro dafür bereits vor einem Jahr aus 
den Bürgerhaushaltsmitteln zur Verfügung gestellt hatte.

Wiesbaden, 26.05.2011


